

El pasado día 13 de Noviembre los alumnos de 1º ESO pudieron disfrutar de la visita al estadio de Anduva para ver de cerca cómo los jugadores del primer equipo desarrollaban la sesión de entrenamiento.



En la primera parte los alumnos vieron desde las gradas de la Tribuna Central los ejercicios físicos que el preparador, Iván Agustín, había organizado para los futbolistas. Posteriormente, pudieron presenciar cómo los jugadores del Mirandés se ejercitaban con el balón en mitad del terreno de juego, más cerca de los aficionados, lo que despertó aún más su atención y el que se arrancaran con los primeros gritos a sus ídolos locales. Finalmente, ya al término de la sesión, pudieron saltar al campo para hacerse la fotografía familiar como recuerdo de la visita y algunos no tuvieron reparo en retar con el balón a algunos de los jugadores de la primera plantilla del Club Deportivo Mirandés. Finalmente abandonaron el estadio y algunos lo hacían con mayor alegría, al haber conseguido un regalo de uno de los jugadores.